受理年月日	令和3年2月8日	所管委員会	福祉都市委員会
番号	3 年 陳 情	第 2	号
件名	自衛隊の医療部隊増強を求める意見書議決について		
陳情者	愛知県安城市百石町二丁目 17-6 社会の歪を鋭く追求 政策提言する世直し集団 一輪のバラの会 代表 加藤 克助		
分割送付	なし		
要	国内は、年末から新型コロナウイルス感染症の第3%症が拡大しました。この現状の中、政府は緊急事態の言した。しかし、他の各地方自治体にも緊急事態の発出が迫っ面は鳥インフルエンザの猛威にさらされ、北陸、上越方でのため、陸の孤島の状態が各地で発生し、自衛隊の災害今後も、人獣共通感染症は、何度も種を変えて人類を対して、自衛隊の自己完結型の医療部隊を増強することと思います。よって、以下の事項について、国に対し意見書を提出1.今後も起き得るパンデミック、人獣共通感染症にること。	を11都府県を っています。ま 面は記録的豪雪 書派遣の要請か き襲ってきます さが、国民の生 出するよう陳情	対象区域に発令しまた、九州・西日本方言に襲われました。こが相次ぎました。 このような状況に命を守る最後の砦だします。

福岡市議会議長 阿部 真之助 様

社会の歪を鋭く追求 政策提言する世直し集団「一般のバラの会」 代表 加藤 克助 愛知県安城市百石町2丁 17の6

T446-00448



自衛隊の医療部隊増強について意見書を国に提出することに関する陳情書

趣旨

1、

国内は、年末から新型コロナウイルス感染症の第3波に襲われ、大都市圏を中心に感染症が拡大しました。この現状の中、政府は緊急事態宣言を、11都府県を対象区域に発令されました。

しかし、他の各地方自治体にも緊急事態の発出が迫っております、又九州、西 日本方面は鳥インフルエンザの猛威にさらされ、北陸、上越方面は記録的豪雪 に襲われました。この為、陸の孤島の状態が各地で発生し、自衛隊の災害派遣の 要請が相次ぎました。

今後も、「人獣共通感染症」は、何度も種を変えて、人類を襲ってきます、このような状況に対して、自衛隊の自己完結型の医療部隊を増強する事が、国民の生命を守る最後の砦と思います。医療部隊増強について、防衛省に意見書を提出するようお願いする次第です。

項目

1,

福岡市議会は、今後も起きうるパンデミック「人獣共通感染症」に備え、自衛隊の医療部隊増強について、防衛省に意見書を提出してください。